

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

**Tassin la Demi-Lune : Pérennisation des couloirs de bus/vélos sur l'avenue de la République**



La Métropole de Lyon réalise au cours de la période estivale de nombreux chantiers de voirie pour améliorer le confort des usagers et la sécurité routière.

Dans ce cadre, la Métropole de Lyon est intervenue sur la semaine du 15 août, sur l'Avenue de la République, à Tassin la Demi-Lune, entre la place Pierre Vauboin (place de l'horloge) et la place des Trois Renards, pour un chantier de marquage au sol. Il s'agissait de pérenniser les couloirs de bus/vélos qui ont été créés, il y a 3 ans, en urbanisme tactique après le confinement du printemps 2020. Le chantier a permis également de reprendre les peintures des passages piétons.

Ces travaux de marquage au sol sont effectués régulièrement, car la peinture disparaît avec le temps, afin d'assurer des conditions de sécurité pour tous les usagers de la voirie, notamment des plus fragiles, au regard du code de la route.

Pour limiter au maximum les perturbations, le chantier en question sur l'Avenue de la République se déroule à la période de l'année pendant laquelle le trafic est le plus réduit, sur la semaine du 15 août.

Ces nouveaux marquages permettent un meilleur partage de la voirie tout en maintenant des voies et stationnements pour les voitures, une performance accrue pour les transports en

Contact presse : Baptiste BARLES

[bbarles@grandlyon.com](mailto:bbarles@grandlyon.com)

06 98 73 61 96

commun, une sécurité renforcée pour les piétons et vélos, tout en maintenant un accès aux commerces et riverains.

Pour rappel, plusieurs lignes de bus empruntent quotidiennement cet aménagement : ligne 55 entre Perrache et le campus Lyon-Ouest, ligne 86 entre Gorge de Loup et La Tour de Salvagny, ainsi que les lignes 98 et 98E entre Gorge de Loup et Marcy-l'Étoile Campus Sanofi Pasteur et la ligne 142 entre Gorge de Loup et Marcy École Vétérinaire.